# Bruck-Mürzzuschlag

#### **IN KÜRZE**

### Fünfter Streich für Brucker Fotografen

Seinen bereits fünften Landesfotomeistertitel holte sich kürzlich der Brucker Fotograf Norbert Mandl, derzeit Leiter der Sektion Foto der Naturfreunde Ortsgruppe Bruck. Insgesamt nahmen 70 Frauen und Männer bei dem alle zwei Jahre stattfindenden Fotowettbewerb der Naturfreunde teil. Diesmal wurde der Bewerb von der Fotogruppe Fohnsdorf ausgetragen.

### WKO-Ehrung für den "Koch der Köche"

Kürzlich wurde der Obersteirer Thomas Schäfer zum "Koch der Köche" in Österreich (die "Steirische Wirtschaft berichtete) gewählt, nun folgten auch regionale Ehren. So applaudierte die WK-Regionalstelle um Leiterin Martina Romen-Kierner und Regionalstellenausschuss-Mitglied Cornelia Izzo wie auch der Tourismusverband Hochsteiermark mit Geschäftsführerin Stephanie Zündel dem Inhaber des Gasthofes Schäffer in Neuberg an der Mürz.



C. Izzo, T. Schäffer, M. Romen-Kierner, S. Zündel (v. li.)

#### FÜR SIE VOR ORT

Martina Romen-Kierner Regionalstelle Bruck-Mürzzuschlag 0316/601 9800



## Follow-me-Award: Das ist die Hochkaräterin aus der Region

Der Countdown läuft, am 1. Oktober startet das Voting für den Follow-me-Award – aus der Region geht Angelika Ramusch ins Rennen.

931 Unternehmen wurden in der Steiermark 2021 an Nachfolger übergeben. Zwölf Betriebe wurden von den Regionalstellen der WKO Steiermark und den Follow-me-Partnern nun ins Rennen geschickt, um den begehrten Follow-me-Award im heurigen Jahr in den Bezirk zu holen. Für Bruck-Mürzzuschlag geht Angelika Ramusch ins Rennen, sie trat beim Spar-Markt in Spital am Semmering eine familienexterne Betriebsnachfolge an. "Ich habe hier gelernt, habe meine Ausbildung zur Spar-Top-Verkäuferin gemacht und war schon in den letzten Jahren die Urlaubsvertretung für unseren Chef. Als er mich gefragt hat, ob ich seine Nachfolgerin werden möchte, weil er nun in Pension geht, war ich trotzdem sehr überrascht. Ich habe mich mit

meinem Mann darüber beraten, aber letzten Endes haben wir uns doch schnell dafür entschieden: So eine Chance kommt nicht wieder."

Damit der höhere Arbeitsaufwand aber nicht auf Kosten der Familie geht, hat das Ehepaar Ramusch sich für die gemeinsame Arbeit im Betrieb entschieden. "Die größten Bedenken hatte ich bezüglich aller betriebswirtschaftlichen Aufgaben, denn da hatte ich bisher keinen Einblick. Mittlerweile bin ich in diese Themen sehr gut hineingewachsen. Natürlich auch durch die tolle Unterstützung von Spar: Mit meiner Betreuerin bin ich die Auswertungen immer wieder gemeinsam durchgegangen, damit ich verstehe, auf welche Details ich achten muss, um den Betrieb gut zu führen." Follow-me-Award: Die Sieger werden von 1. bis 31. Oktober mittels Online/Offline-Voting ermittelt (http://followme.nachfolgen.at/voting) und am 14. November ab 15 Uhr "on Air" auf Antenne Steiermark gekürt.

Gemeinsam mit ihrem 15-köpfigen Team, darunter ihrem Mann, sorgt Angelika Ramusch für die Nahversorgung in Spital am Semmering.

